

991

Tres Cruces, 11
Coyoacán
México, D.F.
México

Septiembre 15, 1960

Querido Camilo José Cela:

Aunque me anunció el envío de dos separatas de "Bécquer", éstas no llegaron, por esa razón no pude devolverle una firmada.

Aquí le envío un trabajo sobre Darío, esperando que no ataque esa sensibilidad tan exquisita de los críticos españoles, los cuales no toleran opiniones "irreverentes" como las mías.

Lo indico lo de siempre: por favor, no de dirección mía, y si lo publica, y hace separatas, no me las envíe; aunque con mucho gusto le devolvería una firmada.

Le agradezco la publicación del trabajo de Carlos Otero (qué excelente amigo; le conocí el verano pasado en Los Angeles), que ya conozco, porque él me lo comunicó; siento no decir lo mismo de la estupidez de J.L. Cano, que también conozco, porque él me envió separata por correo aéreo.

Saludos amistosos de su admirador

Luis Cerunda

Mi querido Luis Cerunda,
Gracias por su artículo sobre Darío, magnífico como suyo. Si a alguien le pica, que se rasque. Tendré en cuenta, como es natural, sus indicaciones de siempre.
Las dos separatas de Bécquer y el poema en prosa español cruzaron el Atlántico en viaje de ida y vuelta. Se conoce que llegaron en su ausencia y me las devolvieron. Vuelven a salir.
Nada tiene que agradecerme por la publicación del trabajo de Otero. Silencio, en cambio, habes dado cabida al de Cano que, por cierto, me planteó un lío más que regular con la censura. ¡Con lo contento que estaba yo después de haber ganado la batalla! ~~Quiero~~ la amistad de ustedes y pense - ahora veo que con error - que usted conocía el texto. En fin...
Un afectuoso saludo de su admirador y buen amigo,

Sabría de